
(仮称)南こども園創設に係る保護者説明会（未就園児・年少児の保護者対象）要約議事録 

 

１ 開催日時  平成２５年１０月９日（水）９：３０～１０：３０ 

 

２ 開催場所  南幼稚園リズム室 

 

３ 参加者   ３０名 

 

４ 回答者  （生駒南小学校）森本校長 

       （南幼稚園）平田園長、上田主任教諭 

（事務局）吉川こども課長、稲垣施設整備課長、真銅教育総務課長、 

浅井教育指導課課長補佐、藤本教育総務課課長補佐、有山教育総務課学務係長 

 

５ 開会あいさつ（平田園長） 

 

６ 幼稚園及びこども園での子どもの生活について（浅井教育指導課課長補佐） 

 

【質疑応答】 

参 加 者：（仮園舎となる）南小学校は家から遠くなる。通園バスの運行はどうなるのか。 

 

事 務 局：バス停は今まで通り。バスも今まで通り走らせる。 

  

参 加 者：子どもが年長になった時に、長時間利用に変更できるか。 

 

事 務 局：就労要件が合えば変更できる。 

 

参 加 者：制服やカバンなどはどうなるのか。 

 

事 務 局：無いものだけ買ってほしい。あるものはそのまま使ってください。 

 

参 加 者：今３歳で、卒園時は仮園舎の南小学校となるが、３学期からでも新園舎は使えないのか。 

 

事 務 局：（平成２７年度の）工事関係の事なので、今はわからない。できるだけ早くとは思っている。 

 

７ 仮園舎となる生駒南小学校施設の改修等について（真銅教育総務課長） 

 

【質疑応答】 

 参 加 者：（仮園舎となる南小学校東校舎の東側敷地には）浄化槽があり人工芝の部分は使えないと聞い

ているが、砂場・遊具はどうなるのか。 



 

 事 務 局：浄化槽部分も人工芝を張り使用できる。砂場は保育園にもあり、遊具は小学校にもあるが、

使えるかどうかも含め今後検討したい。 

  

参 加 者：東校舎の前の階段の所に柵がないが、園児は小学校の子どもの後をついて行ってしまうので

危なくないか。また２階の多目的室への通路部分に柵は設置しないのか。 

 

事 務 局：東校舎前の階段の柵は検討する。２階通路の簡易な柵(衝立)は設置できると思う。 

 

参 加 者：自転車の駐輪場がない。段差のない平らな所で考えてほしい。 

 

事 務 局：３歳児の入口付近と考えている。台数の問題もある。段差は工事で改修する。 

 

参 加 者：２階の部屋の配置について、増減したらどうなるのか。 

 

事 務 局：教室数は今の人数を基に考えている。１階に３歳児２学級、２階に４歳児２学級、５歳児２

学級で考えている。園児数が減ったら部屋（教室）が減る事はありうる。 

 

参 加 者：園行事については継続できるのか。 

 

事 務 局：現在行っている行事は続けていこうと思っている。小学校との協議も必要。 

 

保 護 者：仮園舎の時には、どんなことができるのか。 

 

事 務 局：小学生と一緒に遊ぶ交流等もある。もちろん保育園とも。相談しながら行っていく。 

 

参 加 者：先程、駐輪場の話が出たが、自転車以外にベビーカーもある。広さの確保が必要と思う。 

 

事 務 局：今、台数等を幼稚園で調べてもらっている。ベビーカーも含め検討する。 

 

参 加 者：人工芝の所は３歳児だけが使うことになるのか。また、３歳児入口の近辺にフェンスを設置

すると聞いたが、出入りできるものかできないものか。 

 

事 務 局：人工芝の所の使い方は、園で考えてもらっている。フェンスは施錠できるものを設置する。 

 

参 加 者：子どもに目が届くように、先生の人数を増やしてほしい。 

 

事 務 局：人事のことなので、今の時点では何とも言えない。 

 



参 加 者：３歳児の募集人数を減らして、職員室を１階にできないか。 

 

事 務 局：３歳児の募集枠は絞らない。希望者は全員受け入れる。防犯については考える。 

 

参 加 者：３歳児が少なければ（教室が減るので）、１階に職員室を検討してもらえるのか。 

 

事 務 局：そういう状況になれば、検討する。 

 

参 加 者：仮園舎となる校舎には、湯沸し等の場所はあるのか。 

 

事 務 局：例えば理科準備室の改修も一案だが、検討したい。 

 

参 加 者：通園バスは、どこまで入っていけるのか。 

 

事 務 局：奈良交通や警察と現在話をしている。近いところと考えている。 

 

参 加 者：制服について、実際のものは見られるのか。 

 

事 務 局：新入園説明会の時に実際のものを見ていただく。また、幼稚園・保育園でも見られるように

する。なお、ホームページに写真を掲載する。 

 

参 加 者：（仮園舎の時の）送迎場所はどこになるのか。今は幼稚園の入口の門まで。１階の３歳児の

所か、４・５歳児の階段の所か。また、階段は危なくないか。 

 

事 務 局：その時の子どもの状況などもふまえて考えたい。また、私も２階建て園舎の幼稚園を経験し

ているが、教師は子どもの様子を注意して見ているので、安心してほしい。 

 

８ 閉会あいさつ（平田園長） 


